

Eckhard Haarlammert grüßt als Majestät

Königsschießen in Hölter / Am Wochenende ist Schützenfest und der Kampf um die Kaiserwürde

Ladbergen. Eckhard Haarlammert wird neuer Schützenkönig in Hölter. Am Samstag wurde um die Schützenkönigswürde geschossen, wobei Eckhard Haarlammert das beste Ergebnis erzielte. Zur Königin wählte er seine Ehefrau Sabine.

Als Ehrenschilder empfehlen sich Eckhard und Petra Bettler sowie Friedhelm und Jutta Untiet.

Bei den Junioren setzte sich

Patrick Kötter durch, ihm zur Seite steht Nele Bettler. Der Juniorenhofstaat wird komplettiert durch Johannes König mit Eva Haverkamp sowie Björn Loges mit Jasmin Haarlammert.

Das Schützenfest findet am 3. und 4. Mai statt. Am Samstag, 3. Mai, tritt der Verein um 17.30 Uhr zusammen mit dem „Spielmannszug Westladbergen“ an, um die Fahne vom Gut Erpenbeck auszuho-

len. Nach der Kranzniederlegung am Ehrenmal findet ab 19.30 Uhr die Proklamation der Majestäten im Festzelt statt. Ab 20 Uhr beginnt der Festball mit den „Moskitos“.

Am Sonntag, 4. Mai, tritt der Verein um 14 Uhr an, um in Begleitung des Fanfarenzuges „Westbevern-Vadtrup“ die Königspaare vom Hof Bettler am Münsterweg auszuholen. Ab 15 Uhr steht auf dem Festzelt ein großes Kuchen-

buffet bereit.

Auch für die jüngeren Besucher wird einiges geboten, unter anderem das beliebte Ponyreiten.

Um 16.30 Uhr beginnt das Vogelschießen um die 4. Ladberger Kaiserwürde, die Proklamation ist für 18.30 Uhr geplant. Anschließend wird der Tanz unter musikalischer Begleitung von „DJ Heiko Upmann“ eröffnet.

Des Weiteren teilt der Ver-

ein mit, dass am Samstag, 3. Mai, gegen 9 Uhr mit den Vorbereitungen zum Schützenfest begonnen wird. Am Sonntag, 4. Mai, sollen ab 10 Uhr die entsprechenden Aufräumarbeiten getätigt werden.

Am Montag, 5. Mai, beginnt um 10 Uhr die Schützenfestnachlese.

Es wird vom Vorstand des Vereins um eine rege Teilnahme an den jeweiligen Terminen gebeten.